
Pereira, 10 de julio de 2024

Telecafé fortalece relaciones con los gremios en Risaralda

Fotografía: Gerente de Telecafé y principales representantes de los gremios en Risaralda..

Desde la Gerencia de Telecafé, se realizó un encuentro estratégico con los
principales gremios que impulsan la economía del departamento de Risaralda
con el objetivo de fortalecer los contenidos y las apuestas de la televisión pública
en el Eje Cafetero. Está reunión tuvo lugar en el hotel Movich de Pereira y contó
con la participación de representantes de los sectores agro, turismo, hotelero,
gastronómico y empresarial.

La gerente de Telecafé, Amanda Jaimes, expresó su satisfacción por la jornada
de trabajo y destacó la importancia de estos encuentros para la construcción de
un canal de televisión inclusivo y representativo. "La reunión que tuvimos con
los gremios en Risaralda fue fundamental para la construcción de un canal de
televisión sólido que tenga las puertas abiertas y que en el contenido se vean



reflejados todos. Estén muy pendientes, porque en los próximos meses veremos
formatos renovados y cómo cada uno de los gremios se vinculan, no solo
aportando contenido sino también estableciendo alianzas que fortalecen los
vínculos de hermandad, logrando que Telecafé siga posicionándose,
especialmente en un año donde el 17 de octubre cumpliremos 32 años de este
gran medio de comunicación del Eje Cafetero."

Juan Fernando Chica, Gerente de CODECAR, destacó la relevancia de los medios
de comunicación en la difusión de la misión de las empresas y en la conexión
con el público objetivo. "Los medios de comunicación siempre tienen
importancia porque es la manera de difundir la misionalidad de las empresas
que representamos, es la forma de llegarle a nuestro público objetivo y de
contarles qué estamos haciendo por ellos. Siempre será bueno trabajar en
cooperativismo."

Carolina Gaviria, Directora de la Cámara de Comercio de Santa Rosa de Cabal,
elogió la iniciativa de Telecafé. "Felicito a Telecafé por esta gran iniciativa de
reunir los gremios en Risaralda, porque es un espacio muy importante y valioso
donde cada uno cuenta sus experiencias, sus necesidades y sobre todo cómo
podemos hacer alianzas o relaciones con un canal tan importante como lo es
Telecafé."

Esta reunión marca un paso significativo en la relación del canal con los gremios
quienes trabajaremos juntos hacia la creación de una programación más
inclusiva y representativa, reflejando las necesidades y aspiraciones de todos los
sectores del Eje Cafetero.
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